



女性の元気が未来を築く 金沢商工会議所女性会 ニュースレター



2014 8月号 No.5

[事務局]金沢商工会議所 金沢市尾山町9番13号 TEL076(263)1152 ✉kaiin@kanazawa-cci.or.jp

今月のトピック

石川全国大会に向け和装文化に親しむ H26. 7. 12開催
金沢おもてなし美人講座(2) 於:石川県立能楽堂・かなざわ玉泉邸



27名の
会員が参
加し、ゆか
たで伝統
芸能と加
賀藩ゆか

りの名園を旅するをテーマに講座を開催。華やかな柄や深みのある色のゆかたで集まった会員は、石川県立能楽堂にて観能の夕べ「狂言 蚊相撲」を鑑賞した後、金沢の名勝・玉泉園のガーデンレストラン「かなざわ玉泉邸」にてライトアップされた武家庭園を眺めながら食事を楽しんだ。

皆様、はじめまして

㈱泉工業所 泉 ゆみ子さん

私は愛知県一宮市の出身で、結婚して金沢に住み20年になりますが、どうしても社交性に欠けていました。ある日、偶然にもお友達であった、会員の石田様より紹介を受けて、これは自分のキャパシティーを広げるチャンスではないか?と思い、この度入会させていただく事になりました。

今回、初参加して、能楽堂で狂言を鑑賞するのも初心者だったので、初めのうちは何を言っているのか理解に苦しみましたが、おのずと耳が慣れ、最後には笑うタイミングもしっかり捉えられましたよ。また、「玉泉邸」でのお食事も

とてもおいしく、女性の「輝き」も感じられ、とても素敵な時間を過ごせました。

皆さまには学ばせていただくことがたくさんあると思いますので、どうぞよろしくお願いします。

(株)泉工業所TEL238-5817

100年続く薬店の4代目です

小西新薬堂 代表 馬場 澄江さん

朝、夕はだいぶしのぎやすくなり、近づく秋を感じます。皆様いかがお過ごしでしょうか。

先日は金沢おもてなし美人講座で県立能楽堂にて狂言を鑑賞後、かなざわ玉泉邸にて食事会に参加させていただきました。金沢らしいおもてなしの企画で、素敵な会に入会させていただき、とてもうれしく思っております。

私は、新塀町で100年続いております薬店を経営しています。2年前に母が亡くなり、あとを継ぎました。私で4代目です。不思議と初代より経営者は女性です。金沢は来年、新幹線



が開通し、ますます発展することと思います。私も金沢の発展に貢献させていただけたら、と思っております。よろしくお願いたします。

左:馬場さん 右:泉さん 小西新薬堂TEL221-5737

研修会に参加して

22名が参加し、地元の工芸・食の魅力を再発見！ H26. 7. 30～31 開催
白峰・一里野1泊2日視察研修会 第1回女性経営塾



宿泊先の一里野高原ホテルろあん前にて

5月に入会いたしました！

(株)堀他 常務取締役 須田 泰子さん

皆様こんにちは。最初の参加が一泊研修で不安もありましたが、皆様明るく親切で何よりパワフルで、とても有意義な研修でした。



機織り体験をする須田さん

2日間通して話をお聞きして、不利といわれた地域や伝統をブランド化し、見方を変えることによって差別化させ、商品として打ち出すことの重要性がどの業種にもあてはまることを教



繰糸から製織までの工程を一同に見ることができる「織りの資料館 白山工房」

えられました。

公私ともに大変勉強になりました。これからよろしく願いいたします。

(株)堀他 TEL221-0308

有意義で楽しい時間に感謝

長谷川株式会社
取締役 長谷川 千恵さん

研修当日は梅雨明け宣言となり本格的な夏到来となりました。

初日の白山工房での西山専務の講演では、雪深い山村から技術と開発をもって、世界へ挑



深夜まで話が弾んだ懇親会

戦する思いが感じられるとともに、800年以上にもなる先人の牛首を守りたいという思いに感銘を受けました。

2番目にお聞きした、北陸新幹線開業を視野に入れての地域限定旅行業の(株)ホワイトリングの取り組みでは、自然のおもてなしを教えてくださいました。

また懇親会では熊肉の刺身をはじめていただいたのですが、美味しく頂くことができました。とくに私は初めて商工会議所女性会の懇親会に参加し緊張していたのですが、



左：(株)山下ミツ商店の山下社長
右：長谷川さん

のですが、諸先輩方が温かく気さくに輪の中に入れて下さったので有意義かつ楽しい時間を過ごすことができ、感謝しています。

長谷川(株)TEL259-0023